



### 獅子かっこよかったね

2016/09/30

また、9月30日(金)には、三谷神社の皆さんが獅子舞に来て下さり、地域の行事にふれあうこともでき、自分たちで作った獅子でお祭りごっこも楽しみました。

9月16日(金)には「げんき会」や「ももちゃんくらぶ」の皆さんのご協力のもと手作りおもちゃやバルーンアート、ヨーヨーすくいなど、楽しい遊びをたくさん経験させて頂きました。

このように、支援センターでは地域の方々とのふれあいを多く取り入れ、地域の皆さんと一緒に楽しく子育てができるようにお手伝いさせて頂いています。これから楽しい行事をたくさん用意していますので、ぜひ支援センターに遊びにお越し下さい。

### 子育て支援センター

心もからだもぽっかぽか!

朝夕めっきり肌寒くなってきましたが、支援センターでは子どもたちやお母さん方の笑い声がいっぱい、心もからだもぽっかぽかです。4月当初40名だった登録人数も今では90名に増え、活動日は大勢の親子で活気に満ち溢れています。



おじいちゃんおばあちゃんと いっぱいあそんでたのしかったね♪

2016/09/16

### ドルカス乳児保育所



今年度、アートの先生が絵の教室をしてくださることにになりました。三歳・四歳・五歳の子も達と一緒に絵を描いたり、造形活動をします。八月にはトマト、スイカ、ゴーヤと夏の野菜や果物を実際に見る、匂うなど五感を使いながら描きました。初めに先生がお話をしながら描き色を塗り、画用紙いっぱい仕上げてくるのを見せてもらいました。

絵を描くのは楽しい

感じ取り、絵ものびのびとダイナミック、かつ細かいところまで描けていました。なにより、楽しくみながら描けたこと、でき上がった絵を友だちに見てもらったことが、嬉しそうでした。認められる喜びを感じ、小さな自信を積み重ねていくことが、自己肯定感を高めることにつながっていると思います。子どもたちも色んなことを経験し、挑戦する子どもたちになってほしいと願っています。



子どもたちも書き始めると大きくスイカの丸を描き丁寧に根気よく色を塗り、トマトは赤いトマトばかりではなく緑の部分や茶色くなった所など本当によく見ていました。子どもたちは「ゴイカ、苦いな」「スイカ、甘くておいしい」と肌で

### 飯山北第一保育所

10月3日(月)



### 鶴水丸おたんじょうびおめでとう!!

年長児が蓬萊町で行われた「鶴水丸」の進水式を見学に行きました! はじめは「進水式ってなんだろう?」と驚いていた子どもたちでしたが、港へ向かうバスの中で「今日は船の誕生日だからみんなで祝いするんだよ」という説明をうけ「なるほど!」と理解していました。そしてバスが海に近づくにつれ子どもたちの気持ちはどんどん高まっていきました。港に着くと、綺麗に飾りつけられた鶴水丸や見慣れない機械が目に入り「先生、あれは何なん?」「リボンがいっぱいついてきれいな」と大興奮していました。そして、いよいよ進水式が始まりました。はじめは、安全祈願の様子を見ました。それが終わるといよいよ船が海に入る準備が始まりました。ときはきと造船所の方が、地面と船をつないでいた金具を外す姿に子どもたちは「めっちゃ早い」「赤と白の旗で合図送りよる。かっこいい」と見入っていました。金具が全て外されると壮大な音楽が鳴りくす玉が割られ、船がゆっくりと海に入っていきます。その姿を「いってらっしゃい!」「おめでとう」と元気いっぱいに見送りました。

進水式をみてきたよ!



うわあ! おおきくてからこいいな~!!